



【2023年3月 月間予定表 一木幡校】



3月の予定

1	水	3/1~4は新年度移行期間のため、校舎は空いておりますが、授業はございません。
2	木	
3	金	○『公立入試直前特訓』(中3生対象・醍醐校)
4	土	
5	日	
6	月	○
7	火	新年度開講
8	水	公立中期入試
9	木	
10	金	○
11	土	
12	日	
13	月	○
14	火	
15	水	
16	木	
17	金	○ 公立中期合格発表
18	土	○
19	日	
20	月	
21	火	
22	水	
23	木	
24	金	○
25	土	
26	日	
27	月	○
28	火	●春期講習開始
29	水	●
30	木	●
31	金	●

木幡校は原則として、月・金が休校日です（○印で示しております）。また、諸事情により予定を一部変更する場合があります。

3月行事について

●春期講習.....

旧学年と新学年をつなぐ重要な講習です。短期間といえども気は抜けません。

【 良く悲しみ、良く悩む！ 】

保護者の皆様、いつもお世話になっております。

歴代のアメリカ大統領のなかで、おちゃめ部門No.1は、ズバリ、ブッシュ大統領！！ 彼がイギリス滞在中に子供たちからこんな質問を受けたのだそうです。

「ホワイトハウスはどんなところですか？」

それに対するブッシュ大統領の答えは、シンプルでありながらも、本質を突き、かつ、子供たちにもわかりやすい解答だった。さすがブッシュ大統領！

「ホワイトハウスはどんなところですか？」

「白いよ」 by ブッシュ大統領

また、2002年、誕生日を迎えたブッシュ大統領は、記者団から

「誕生日を迎え、どんな気持ちですか？」と質問されてこう答えたそうです。

「すこし年をとった気がする」

そりやそうだ（笑）。

さて、メーテルリンクの童話「青い鳥」より。

クリスマスイブの夜のこと、チルチルとミチル兄妹の前に魔法使いの老婆が現れます。老婆は子どもたちに、青い鳥を探しててくれと頼みます。そこで、チルチルとミチルはまぼろしの青い鳥を探しに不思議な世界を旅します。

旅先のひとつ「未来の国」で、チルチルとミチルは、未来の子どもたちと会う。青い空の色をした宮殿の大広間で、これから生まれてくる子どもたちは生まれるその時を待っていました。

その時が来ると、「時のおじいさん」が呼びに来て地球へ降りてきます。しかし、その時（地球で生まれる時）が来ても、行きたくないという男の子がいました。その男の子には恋人がいたのです。だから、別れたくない。自分だけ先に地球に行きたくないんです。

男の子は「時のおじいさん」にお願いしました。

「彼女と一緒に行かせてください」

「ダメだ。お前の勝手にはならんのだ！わしは、神様に言われたとおりにするだけだ」「時のおじいさん」はそう言って認めてくれません。

恋人の女の子は泣きました。

「この人を、わたしと一緒に残して」

「この子は死に行くんじゃないぞ、生まれに行くんじゃないぞ！」

そう言って「時のおじいさん」はふたりを引き離します。

「さあ、行け！」

男の子は連れていかれてしまいました……

女の子は男の子にこう呼びます。

「ね、しるしをちょうだい、なにかしるしを！」

「地球で、あなたをどうやって探していくか、教えてちょうだい」

男の子はこう返しました。

「ぼく、いつでも、キミを愛してるよ」

そして、女の子は、地球で出会ったときに、自分だとわかってもらうためのしるしを、男の子にこう告げるのです。

そのしるしとは……

「わたし、地球でいちばん、ふしあわせなものになってるわ。

そうすれば、あなたは、わたしのことがわかるでしょ？」

みなさんにとって、ふしあわせなものって何ですか？

生まれつきの病気で苦しんだり、大切なひとと離ればなれになって悲しんだり。

でも、それはあなたが生まれる前に望んだものなんです。

ほら、その不幸のおかげで、ひとの痛みや苦しみがわかるひとになったでしょう。

喜、怒、哀、楽

一番大切な感情はどれですか？

みんな「喜び」と「楽しさ」だけにしか価値を置かないですが、

心理療法の世界は、喜怒哀楽、すべての感情を足すと「愛」になると言われています。不安だって、悲しみだって、大切な感情なんです。

「感情」自体には良いも悪いもないんです。すべての気持ちの総和が「愛」ですから。

世の中、不必要的ものなど何一つありません。

不幸の谷のおかげで、幸福の山に気づくのです。

塾長 山田 大介

【1月度のMVP】

- 中3 S・Dくん
- 中3 Y・Tくん

第一志望に見事合格！！君たちの姿は今の受験生や未来の受験生の大きな希望となるでしょう！高校での活躍も期待しています。